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Convocazione	del:	05		OTTOBRE	2021	

Modalità	di	collegamento:	TELEMATICA		

Piattaforma	individuata	e	comunicata	ai	consiglieri	dell’Istituto:	MEET	

Prescrizioni	per	la	videoconferenza:	

-	cliccare	sul	link	della	riunione	indicato	nella	mail.	

-	all’apertura	dell’applicazione	abilitare	webcam	e	microfono.	

-	verificare	che	l’audio	del	proprio	dispositivo	sia	attivato.	

-	per	una	questione	di	sicurezza,	all’	ingresso	in	piattaforma,	digitare	il	proprio	nome	e	

cognome,	che	comparirà	così	sotto	la	propria	immagine.		

	L’anno	2021,	il	giorno	11	del	mese	di	NOVEMBRE,	alle	ore	18,00,	si	è	riunito	il	Consiglio	

di	Istituto	per	discutere	i	seguenti	punti	all’O.d.G.:		

1.	Lettura	e	approvazione	del	verbale	della	seduta	precedente;		

2.	Acquisizione	in	bilancio	e	autorizzazione	all’incarico	di	direzione	e	coordinamento	

PON	FESR	–	REALIZZAZIONE	DI	RETI	 LOCALI,	CABLATE	E	WIRELESS,	NELLE	SCUOLE:	

delibera;		
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3.	Acquisizione	in	bilancio	e	autorizzazione	all’incarico	di	direzione	e	coordinamento	

PON	FESR	DIGITAL	BOARD:	delibera;		

4.	Varie	ed	eventuali.	Preliminarmente	si	fa	presente	che:	

1) l’invito	alla	piattaforma	utilizzata	è	stato	regolarmente	inviato	a	tutti	i	consiglieri	

con	modalità	mail	 alle	 ore	 18:00	del	 giorno	05	OTTOBRE	e	 che	 risulta	 essere	

consegnata	 a	 tutti,	 considerato	 che,	 nessuno	 ha	 presentato	 reclamo	

relativamente	alla	non	ricezione	dello	stesso;	

il	link	inoltrato	ai	consiglieri	è	il	seguente:	https://meet.google.com/iqt-nhdd-iet	
	

2) tutti	i	consiglieri	accettano,	in	via	preliminare,	in	attuazione	del	Regolamento	per	

il	 funzionamento	 degli	 Organi	 Collegiali	 a	 distanza	 deliberato	 dal	 Consiglio	 di	

istituto	 in	 data	 3	 aprile	 2020,	 la	 validità	 della	 convocazione,	 lo	 strumento	

adoperato	 per	 la	 riunione,	 l’urgenza	 e	 l’indifferibilità	 per	 il	 funzionamento	

dell’Istituto	dei	punti	posti	all’ordine	del	Giorno.	

Risultano	presenti	tutti	i	consiglieri	convocati	ad	eccezione	dei	seguenti	che	risultano	

assenti	giustificati:	ESPOSITO,	FIENI,	ROMITA,	ROTONDO,	SOLDO,	VITALE,	MAGISTRO	

Il	suddetto	insediamento,	il	C.d.I.	sarà	composto	da	n.	16		membri,	poiché	la	maestra	

Potenza	è	in	quiescenza	e	non	verrà	surrogata.		

ll	Presidente,	accertato	il	numero	legale,	dichiara	aperta	e	valida	la	seduta.	

Verbalizza	la	prof.ssa	G.	Damiani	che	accetta	e	si	impegna	a	verificare,	costantemente,	

la	 presenza	 dei	 componenti	 il	 Consiglio	 in	 ambiente	 digitale,	 sulla	 piattaforma	

individuata	per	la	riunione	dell’organo	collegiale.		
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Aperta	la	seduta,	il	Presidente	invita	alla	discussione	sui	singoli	punti	all’O.d.G.	

Si	passa	alla	trattazione	dei	punti	all’ordine	del	giorno.	Si	indica,	tra	parentesi,	il	numero	

dell’eventuale	delibera	adottata.	

In	 questa	 seduta	 la	 sig.ra	 Pantaleo	 sostituisce	 il	 presidente	 Magistro	 assente	

giustificato.	

In	riferimento	al	punto	1:	Lettura	e	approvazione	verbale	seduta	precedente	

I	consiglieri,	letto	il	verbale	n.	30	della	seduta	precedente,	ricevuto	via	mail	in	data	05	

OTTOBRE,	lo	approvano	all’unanimità	attraverso	la	compilazione	del	google	form.		

In	 riferimento	 al	 punto	 2.	 Acquisizione	 in	 bilancio	 e	 autorizzazione	 all’incarico	 di	

direzione	e	coordinamento	PON	FESR	–	REALIZZAZIONE	DI	RETI	LOCALI,	CABLATE	E	

WIRELESS,	NELLE	SCUOLE:	delibera	

La	D.S.	illustra	al	C.d.I.	che	il	suddetto	PON	è	finalizzato	alla	realizzazione	di	reti	locali,	

sia	cablate	che	wireless,	all’interno	delle	istituzioni	scolastiche.	L’obiettivo	è	quello	di	

dotare	gli	edifici	scolastici	di	un’infrastruttura	di	rete	capace	di	coprire	gli	spazi	didattici	

e	amministrativi	delle	scuole,	nonché	di	consentire	la	connessione	alla	rete	da	parte	

del	 personale	 scolastico,	 delle	 studentesse	 e	 degli	 studenti,	 assicurando,	 altresì,	 il	

cablaggio	degli	spazi,	la	sicurezza	informatica	dei	dati,	la	gestione	e	autenticazione	degli	

accessi.	Pertanto	occorre	modificare	il	programma	annuale	con	una		variazione	di	euro	

38.675,25	per	la	seguente	motivazione:	Risorse	finanziarie	per	il	cablaggio	strutturato	

e	sicuro	all'interno	degli	edifici	scolastici	13.1.1A-	FESRPON-PON-PU-2021-15	13.1.1A-	

FESRPON-PON-PU-2021-15.	 Inoltre	 la	 D.S.	 chiede	 l’autorizzazione	 all’incarico	 di	
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direzione	e	 coordinamento	PON	a	 cui	 seguirà	 formale	 richiesta	all’Ufficio	 Scolastico	

Regionale.		

IL	CONSIGLIO	DI	 ISTITUTO	DELIBERA	ED	APPROVA	ALL’UNANIMITA’	 	 (DELIBERA	N.	

115)	

In	 riferimento	 al	 punto	 3.	 Acquisizione	 in	 bilancio	 e	 autorizzazione	 all’incarico	 di	

direzione	e	coordinamento	PON	FESR	DIGITAL	BOARD:	delibera		

La	D.S.	illustra	al	C.d.I.	che	il	suddetto	PON	è	finalizzato	alla	dotazione	di	attrezzature	

basilari	 per	 la	 trasformazione	 digitale	 della	 didattica	 e	 dell’organizzazione	 delle	

istituzioni	scolastiche.	L’obiettivo	è	quello	di	consentire	la	dotazione	di	monitor	digitali	

interattivi	touch	screen,	che	costituiscono	oggi	strumenti	indispensabili	per	migliorare	

la	qualità	della	didattica	in	classe	e	per	utilizzare	metodologie	didattiche	innovative	e	

inclusive,	 e	 di	 adeguare	 le	 attrezzature	 e	 gli	 strumenti	 in	 dotazione	 alle	 segreterie	

scolastiche	 per	 accelerare	 il	 processo	 di	 dematerializzazione	 e	 digitalizzazione	

amministrativa	delle	 scuole.	Pertanto	occorre	modificare	 il	 programma	annuale	 con	

una	 	 variazione	 di	 euro	 32.012,89	 per	 la	 seguente	 motivazione:	 Progetto	 Digital	

Board:trasformazione	digitale	nella	didattica	e	nell'organizzazione-	13.1.2A-FESRPON-

PU-2021-71.	 Inoltre	 la	 D.S.	 chiede	 l’autorizzazione	 all’incarico	 di	 direzione	 e	

coordinamento	PON	a	cui	seguirà	formale	richiesta	all’Ufficio	Scolastico	Regionale.		

IL	CONSIGLIO	DI	 ISTITUTO	DELIBERA	ED	APPROVA	ALL’UNANIMITA’	 	 (DELIBERA	N.	

116	)	

In	riferimento	al	punto	4.	Varie	ed	eventuali.	
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Non	essendoci	ulteriori	punti	all’o.d.g.	da	discutere,	la	seduta	è	tolta	alle	ore	18,30	

	 Il	segretario		 	 	 	 	 Il	presidente	del	Consiglio	di	Istituto	

	______________________	 	 	 	 __________________________

	 	


